

Valencia (España), 15 de noviembre 2025

Estimados/as en Cristo,

La Asociación Europea de Mujeres para la Investigación Teológica (ESWTR) tiene el honor de organizar su próximo Congreso Internacional de Teología, que se celebrará en la ciudad de Ávila, cuna de Santa Teresa de Jesús, reformadora y doctora de la Iglesia, bajo el título:

"Mujeres y profecía. La mística como acción transformadora en el mundo"

Este encuentro reunirá a teólogas, investigadores/as y personas comprometidas con la fe y el pensamiento teológico de distintos países, con el propósito de abrir un espacio de reflexión y diálogo en clave de mujer. Queremos resaltar la importancia de la teología vivida desde la experiencia mística como fuente de renovación eclesial y como impulso transformador para el mundo actual, en sintonía con los valores del Evangelio y con las reformas que la Iglesia ha promovido a lo largo de su historia. La entidad anfitriona y organizadora del evento es la Asociación de Teólogas Españolas.

Desde una mirada abierta y comprometida con este mundo en conflicto, el objetivo del congreso es realizar un diálogo entre la contemplación y la acción. Para ello pondremos en diálogo a mujeres místicas (la mística como experiencia de encuentro, de asombro y de gozo con el Otro que transforma) y profetas (la profecía como palabra proclamada y reivindicada) que nos han precedido y mujeres de nuestro tiempo, para que pasado y presente nos permitan dar respuesta a los desafíos del futuro. El objetivo es señalar las claves que permitan construir la realidad plural de nuestro tiempo en espacios sociales de convivencia reconocimiento e inclusión. La conferencia se llevará a cabo en el entorno privilegiado de la Universidad de la Mística en Ávila: CITES - Universidad Mística

El Congreso desea será una ocasión privilegiada para promover la dignidad y la participación de la mujer en la Iglesia y en la sociedad, poniendo en valor una visión teológica que, desde el cuidado y la empatía, busca contribuir a la construcción de un mundo más justo, pacífico y fraterno con participación de académicos internacionales, de procedencia y talante ecuménico.

Para llevar a cabo este evento internacional, solicitamos humildemente su apoyo económico. Su colaboración será reconocida de manera visible, con la inclusión de su logotipo junto al de la ESWTR en los carteles, banners y

materiales del Congreso (merchandising, carpetas,







bolígrafos, camisetas, cuadernos), en la web internacional de la ESWTR: <u>Comienzo</u> y en los medios sociales de la Asociación de Teólogas Españolas que es la anfitriona del Congreso <u>Teología / Asociación de Teólogas Españolas</u> y en otras plataformas afines antes, durante y después del congreso, si así lo desean.

Adjuntamos el número de la cuenta para las donaciones que se destinarán a cubrir parcial o totalmente los gastos de la traducción simultánea a los idiomas inglés y alemán para favorecer las redes internacionales cuyo total ascenderá a 3.500€. La asociación proporcionará la documentación pertinente para justificar su donativo ante las entidades tributarias.

Titular: Asociación de Teólogas Españolas

TRIODOS BANK

Iban: ES28 1491 0001 2021 2149 0821

Rogamos indique en el concepto: AVILA 27

Confiamos en que esta iniciativa, inspirada por la memoria de Santa Teresa de Jesús y por el compromiso de tantas mujeres y hombres que trabajan por una Iglesia más inclusiva, encuentre en ustedes un apoyo decidido. Agradecemos su generosidad, como siempre a medida de vuestras posibilidades, y la participación en el proyecto.

Quedamos a su disposición para cualquier información adicional.

Con estima y en comunión,

Antonina Wozna Urbanczak,

Secretaria de la Asociación de Teólogas Españolas, Tesorera del Congreso En nombre del Comité Organizador del Congreso Internacional ESWTR

